



(MADRID, 23/12/2016)

Queridos amigos:

Desde ACTUALIDAD EVANGÉLICA queremos desearles una Muy Feliz Navidad a todos nuestros amigos, lectores y colaboradores, aprovechando la ocasión para agradecerles su compañía y apoyo durante todo este año.

Deseamos que el anuncio de “la Buena Noticia del Evangelio” (del griego εὐαγγέλιον [*euangeli on*], «buena noticia»), anuncio de “**Paz y Buena voluntad de Dios para con los hombres**” , sea de inspiración y aliento para cada uno de ustedes y de nosotros.

Quiera Dios que esta *Buena Nueva* que hoy celebramos, sea también la primera de otras muchas “buenas noticias” que podamos compartir y difundir en este próximo año 2017 que ya comienza.

¡Qué así sea!

Actualidad Evangélica - Madrid, 23/12/2016.-